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Une nouvelle vidéo de la 
présidente, Régine Laurent, 
est disponible sur YouTube. 

www.youtube.com/fiqsante 

Afin de souligner le premier et triste 
anniversaire du séisme survenu en 
Haïti, le Réseau de l’information (RDI) 
de Radio-Canada a diffusé une 
émission spéciale le 9 janvier dernier. 
La présidente de la FIQ, Régine 
Laurent, comptait au nombre des 
invité-e-s. 

Bonne année 2011!  

Que l’année 2011 donne lieu à de belles victoires comme celle qu’a représentée l’entente de 
principe intervenue entre la FIQ et le gouvernement du Québec.  

Bonheur et santé à toutes! 

 

Le référendum des 19 et 20 
janvier prochains est d’une 
importance capitale. Il en va 
des conditions de travail 
des professionnelles en soins 
et de l’avenir du réseau 
public de santé. Un rendez-
vous à ne pas manquer! 

Vote sur l’entente de 

 principe 

 

La FIQ veille au grain 

 

Séisme en Haïti : 1 an déjà 

 

Le 9 décembre dernier, le 
ministre Bolduc a rendu public 
son plan de réduction des 
dépenses dans le réseau de la 
santé. Compte tenu de l’ampleur 
des réductions annoncées, il est 
difficile de croire le ministre 
lorsqu’il affirme que les services 
ne seront pas affectés. Dans ce 

contexte, la Fédération veille au grain et s’assurera que 
l’application de ces mesures ne se fera pas au détriment des 
professionnelles en soins et de la population. 

Le CHUM en mode PPP, c’est confirmé 

 
Le gouvernement affirme que le comité d’experts qu’il a nommé 
corrobore son choix et que les craintes exprimées par le Vérificateur 
général ont été prises en considération. Comment croire de telles 
déclarations alors que le gouvernement refuse de rendre public le 
rapport de son comité d’experts? Comment croire que le mode PPP 
est réellement plus avantageux? Comment croire un gouvernement 
qui a démontré si souvent une complicité malsaine entre ses élus et 
le secteur privé? La FIQ suit ce dossier de près. 

C’est de façon pompeuse que les ministres Bolduc 
et Courchesne ont annoncé, le 20 décembre 
dernier, que le CHUM serait bel et bien réalisé en 
partenariat public-privé. Au moment où l’attention 
était plutôt portée sur les fêtes de fin d’année, 
cette annonce est passée pratiquement inaperçue. 

Le CHUM en mode PPP, c’est confirmé 

 

http://www.youtube.com/fiqsante

